
 

  

  

ATA DA 632ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO FEDERAL DE ECONOMIA, REALIZADA 2 

NOS DIAS 15 E 16 DE ABRIL DE 2011, EM GOIÂNIA-3 

GO. 4 

 5 

 6 

PARTICIPANTES: Economistas Waldir Pereira Gomes e Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, 7 

Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, além dos Conselheiros José Luiz Amaral 8 

Machado, Odisnei Antônio Bega, Julio Flávio Gameiro Miragaya, João Manoel Gonçalves 9 

Barbosa, Jin Whan Oh, Paulo Salvatore Ponzini, Maximo Porto Seleme, Roberto Bocaccio 10 

Piscitelli, Fabíola Andréa Leite de Paula, Paulo Roberto Lucho, Cândido Luiz de Lima Fernandes, 11 

Ermes Tadeu Zapelini, Nei Jorge Correia Cardim, Antonio Melki Junior, Fernando da Silva Ramos 12 

Filho, José Eustáquio Ribeiro Vieira Filho, Wellington Leonardo da Silva, Wilson Benício Siqueira, 13 

Carlos Alberto Gandolfo, Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro, Luiz Alberto de Souza Aranha 14 

Machado, Carlos Eduardo Soares de Oliveira Júnior, Ário Zimmermann e Paulo Dantas da Costa. 15 

Participaram ainda o Assessor Especial Econ. Carlos Roberto de Castro, a Coordenadora de 16 

Apoio ao Plenário Aline Tales Ferreira Sette, a Secretária da Sessão Celia Regina da Silva, o 17 

assistente administrativo João Henrique Vieira Costa, o Procurador Chefe Marcus Vilmon Teixeira 18 

dos Santos, o Contador Antonio Tolentino e a Auxiliar Administrativa Jane Lopes da Silva. 19 

Participaram também como ouvintes o Presidente do CORECON-GO, Econ. Julio Alfredo Rosa 20 

Pascoal e o Sr. Fernando Eurípedes Iglesias Alves Pereira Santos, membro do CORECON 21 

Acadêmico. 22 

 23 

Abertura – Às nove horas e trinta e cinco minutos do dia quinze de abril de dois mil e onze, o 24 

Presidente do COFECON, Econ. Waldir Pereira Gomes, iniciou os trabalhos da Seiscentésima 25 

Trigésima Segunda Sessão Plenária Ordinária do Conselho Federal de Economia agradecendo a 26 

presença de todos. Em seguida foi passada a palavra ao Presidente do Conselho Regional de 27 

Economia da Décima Oitava Região - GO, Econ. Júlio Alfredo Rosa Paschoal. O Presidente do 28 

CORECON-GO agradeceu pela realização da Plenária no estado de Goiás, ocasião em que 29 

aconteceu o IV Encontro Estadual de Estudantes de Economia e o I Encontro Regional de 30 

Comemoração dos 60 Anos da Profissão do Economista. Dando continuidade, o Presidente da 31 

Sessão passou a palavra ao Sr. José Alves, Presidente do Conselho de Administração e 32 

Presidente Executivo do Grupo Empresarial José Alves, o qual proferiu palestra sobre “Incentivos 33 

Fiscais”. O Presidente da Sessão agradeceu a palestra e solicitou a presença do Presidente do 34 

CORECON-GO a fim de entregar uma placa de homenagem ao palestrante pelo apoio aos 35 

eventos realizados pelo Regional. Passou, a seguir, às justificativas de ausências, quais sejam: 36 

Cons. Marcelo Pereira de Mendonça, por motivo de viagem, substituído pelo Cons. Cândido Luiz 37 

de Lima Fernandes; Cons. Paulo Brasil Correia de Mello, por compromissos profissionais, 38 

substituído pelo Cons. Nei Jorge Correia Cardim; Cons. Celina Martins Ramalho, por 39 

compromissos particulares, substituída pelo Cons. Paulo Salvatore Ponzini; Cons. Osmar 40 

Gonçalves Sepúlveda, por problemas de saúde, substituído pelo Cons. Fernando da Silva Ramos 41 

Filho; Cons. Cesar Homero Fernando Lopes, por compromissos profissionais, substituído pelo 42 

Cons. Carlos Eduardo Soares de Oliveira Júnior; Cons. Antônio Alberto Pires Machado Valença, 43 

por compromissos profissionais, sem substituição. Colocadas em votação, as justificativas de 44 

ausência foram aprovadas por unanimidade. Expediente: Ata da Sessão Plenária anterior: 45 

Leitura, eventuais emendas e aprovação da Ata da 631ª Sessão Plenária Ordinária, realizada nos 46 

dias 04 e 05 de fevereiro de 2011, em Brasília. Colocada em votação, a ata foi aprovada por 47 

unanimidade. Informes da Presidência: O Presidente da Sessão informou que no dia dezessete 48 

de março foi realizada reunião com o Governador do Estado de Mato Grosso do Sul, André 49 

Puccinelli, para tratar de assuntos relacionados ao décimo nono Congresso Brasileiro de 50 

Economia – XIX CBE. Na oportunidade a comitiva do COFECON e CORECON-MS solicitou apoio 51 

financeiro ao evento e ressaltou a importância da participação do Governo de Mato Grosso do Sul 52 

no Congresso supramencionado. Dando continuidade, comunicou que também no mesmo dia, foi 53 

realizada reunião da Comissão de Despachos Executivos naquela cidade com a presença dos 54 
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Presidentes dos Conselhos Regionais da Região Centro-Oeste. Salientou ainda que, na mesma 55 

data, a Presidência do Conselho Federal participou da solenidade em comemoração aos 30 Anos 56 

do CORECON-MS. Comunicou também que no dia vinte e três de março, foi realizada audiência 57 

com o Economista Delfim Netto para entrega do Prêmio Personalidade Economia do Ano (2009) e 58 

que durante o encontro o economista foi convidado para os eventos comemorativos aos 60 Anos 59 

da Profissão. Dando continuidade, o Presidente da Sessão informou que, no dia vinte e quatro de 60 

março, foi recebido pelo Chefe de Gabinete, Sr. Otávio Ribeiro Damaso e pelo Assessor 61 

Econômico, Sr. Pedro Calhman de Miranda do Banco Central do Brasil. Na ocasião, o COFECON 62 

se colocou à disposição do Banco Central para apoiar a iniciativa de incluir noções de economia 63 

no ensino fundamental e médio. Comunicou ainda que, durante o encontro, também foi entregue o 64 

convite para participação do Presidente do BACEN, Economista Alexandre Tombini, no XIX 65 

Congresso Brasileiro de Economia. Informou também que, nos dias vinte e seis e vinte e sete de 66 

março, foi realizada a Oficina de Planejamento Estratégico do Sistema COFECON/CORECONs 67 

com a participação de vários Conselheiros Coordenadores de Comissões, integrantes da 68 

Comissão de Planejamento Estratégico e Gestão, Presidentes de Conselhos Regionais, 69 

Representantes da Área Acadêmica e do serviço público (ANSEEFE). Comunicou também que no 70 

dia vinte e oito de março foi celebrado um acordo de cooperação técnica entre o Conselho Federal 71 

e o Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada – IPEA, com o objetivo de firmar parceria durante a 72 

realização do Décimo Sétimo Prêmio Brasil de Economia – XVII PBE. Na oportunidade foi 73 

discutida a possibilidade de realização de cursos de atualização para economistas e publicações 74 

de livros nacionais e tradução de livros internacionais. O Presidente da Sessão informou também 75 

que foi concluída a licitação de comunicação social para o COFECON a qual teve como 76 

vencedora a empresa Área Comunicação Propaganda e Marketing Ltda. Salientou que o contrato 77 

de prestação de serviços será assinado nos próximos dias. Passada a palavra ao Vice-Presidente, 78 

Econ. Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo, que informou sobre reunião, realizada no dia vinte e 79 

oito de março, com o secretário executivo adjunto do Ministério da Educação. Durante a reunião 80 

foram discutidas questões relacionadas à inclusão da disciplina economia na grade curricular do 81 

ensino médio. Na ocasião, o Vice-Presidente também pediu informações sobre o andamento das 82 

discussões acerca das diretrizes curriculares. Informes dos Conselheiros Federais: O 83 

Conselheiro José Eustáquio Ribeiro Vieira Filho registrou sua insatisfação a respeito da alteração 84 

na coordenação da comissão do XVII PBE, uma vez que havia sido definido que seria ele o 85 

Coordenador da referida comissão. Informou ainda sobre a satisfação no que tange ao convenio 86 

firmado entre o COFECON e o IPEA. O Cons. Paulo Roberto Lucho parabenizou o CORECON-87 

GO pelas oficinas realizadas durante IV Encontro Estadual de Estudantes de Economia. 88 

Parabenizou ainda o Regional acerca da iniciativa sobre o CORECON Acadêmico. O Cons. Julio 89 

Flávio Gameiro Miragaya sugeriu que houvesse um espaço para informe das comissões durante 90 

as reuniões, informou que a Comissão de Desenvolvimento Regional pretendia realizar um 91 

seminário, mas que não foi possível devido à indisponibilidade de agenda dos palestrantes. 92 

Informou ainda que irá se reunir com o Secretário de Ensino a Distância do Ministério da 93 

Educação – MEC para discutir temas relacionados à profissão. O Cons. Ario Zimmermann pediu a 94 

palavra para parabenizar o Cons. Junior Flávio Gameiro Miragaya pela apresentação do trabalho 95 

realizado sobre distribuição espacial da renda no Brasil. Cumprimentou ainda o Presidente da 96 

Sessão pela palestra proferida pelo Sr. José Alves. O conselheiro se colocou a disposição para 97 

colaborar com as solenidades relativas aos 60 anos da Profissão do Economista. O Cons. Carlos 98 

Eduardo Soares de Oliveira Júnior pediu a palavra para parabenizar o COFECON em relação à 99 

parceria com o IPEA. Saudou também o Cons. Julio Flávio Gameiro Miragaya sobre o trabalho 100 

realizado pela Comissão de Desenvolvimento Regional.  O Cons. Carlos Alberto Gandolfo pediu a 101 

palavra para informar sobre o encontro que será realizado em Curitiba-PR, XVI ENESUL e III 102 

Encontro Brasileiro de Avaliação, Auditória, Perícia e Profissionais do Mercado em Economia e 103 

Finanças. Solicitou ainda que o COFECON indique membros para participar da comissão 104 

organizadora do evento. O Cons. Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro pediu a palavra para 105 

cumprimentar o presidente pela palestra apresentada pelo Sr. José Alves. O Cons. Cândido Luiz 106 

de Lima Fernandes pediu a palavra para apresentação de proposta objetivando que o CORECON-107 

MG seja o organizador do Congresso Brasileiro de Economia a ser realizado em 2013. O Cons. 108 
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José Luiz Amaral Machado informou sobre os trabalhos já realizados pela Comissão de Tomada 109 

de Contas do Conselho Federal. O Cons. Maximo Porto Seleme informou que a Comissão de 110 

Valorização Profissional encaminhou uma mensagem aos CORECONs solicitando envio de 111 

materiais que tenham produzido com conteúdos voltados à valorização da profissão. Salientou 112 

ainda que o COFECON só havia recebido respostas de apenas oito Conselhos Regionais acerca 113 

da solicitação. O Cons. Roberto Bocaccio Piscitelli parabenizou o Cons. Julio Flávio Gameiro 114 

Miragaya pelo trabalho da Comissão de Desenvolvimento Regional. O Cons. Paulo Salvatore 115 

Ponzini pediu a palavra para solicitar apoio dos regionais na divulgação do XIX Congresso 116 

Brasileiro de Economia. O Cons. Jin Whan Oh informou sobre as reuniões realizadas entre o 117 

COFECON, funcionários do CORECONs DF, SP, RJ e a empresa Implanta Informática acerca 118 

dos problemas encontrados no sistema. O Cons. Wellington Leonardo da Silva pediu a palavra 119 

para informar que os relatórios gerenciais emitidos pelo sistema SISCAFW não são confiáveis e 120 

que o Conselho Regional de Economia da 1ª Região tem, reincidentemente, incluído em seus 121 

Relatórios de Gestão observações neste sentido. Adendou que provavelmente o mesmo tipo de 122 

problema esteja ocorrendo com os demais Conselhos Regionais. O Vice-Presidente do 123 

COFECON passou a palavra para o Presidente do CORECON Acadêmico, Sr. Fernando 124 

Eurípedes Alves Pereira visando apresentação da importância da instituição criada nas faculdades 125 

com o objetivo de aproximar estudantes do CORECON-GO. Dando continuidade, O Cons. Julio 126 

Flávio Gameiro Miragaya ressaltou que é importante a realização das parcerias entre os 127 

CORECONs e as instituições de ensino. Ordem do Dia: Decisões Ad Referendum do Plenário: 128 

Resolução nº 1.844, de 22 de fevereiro de 2011: Aprova a inclusão de dispositivos à Resolução nº 129 

1.833, que aprovou o procedimento eleitoral do Conselho Federal e Conselhos Regionais de 130 

Economia – Processo nº 14.676/2010; O Presidente da Sessão informou que a Comissão de 131 

Normas e Procedimentos realizou um estudo e verificou a necessidade de editar um ato normativo 132 

com o objetivo de incluir dispositivos à Resolução nº 1.833/2010. Salientou que a norma teria 133 

como objetivo disciplinar os procedimentos eleitorais extraordinários, em caso de anulação de 134 

eleições declarada pelo Plenário do COFECON. Comunicou ainda que, com a edição da nova 135 

Resolução, o procedimento eleitoral extraordinário permitirá a redução do prazo para inscrições 136 

das chapas, além de previsão para concessão de apoio financeiro do COFECON visando à 137 

realização de novas eleições no caso de ausência de recursos por parte do Conselho Regional. 138 

Em votação a Resolução foi aprovada por unanimidade. Resolução nº 1.845, de 23 de fevereiro 139 

de 2011: Cria e regula o Programa de Planejamento Estratégico e Gestão do Sistema 140 

COFECON/CORECONs – Processos nº 14.960/2011; O Presidente comunicou que o COFECON 141 

editou uma norma a fim de instituir e regulamentar o Programa de Planejamento Estratégico. 142 

Informou ainda que a resolução regula a forma de participação e o custeio dos representantes dos 143 

Conselhos Regionais na Oficina de Planejamento Estratégico do Sistema 144 

COFECON/CORECONs. Colocada em votação a norma foi aprovada por unanimidade. 145 

Resolução nº 1.846, de 25 de fevereiro de 2011: Aprova a ratificação da resolução CORECON – 146 

PE nº 002/2011, de 11 de fevereiro de 2011 – Processo nº 14.890/2010; O Presidente da Sessão 147 

informou que foi criada uma resolução para ratificar a resolução CORECON – PE nº 002/2011, de 148 

11 de fevereiro de 2011, a qual aprovou a criação de uma Comissão Eleitoral para 149 

acompanhamento do processo de eleição no CORECON-PE, composta pelos Economistas: Paulo 150 

Dantas da Costa (Presidente dos Trabalhos – Efetivo); Carlos Augusto Franco Magalhães 151 

(Efetivo); Carlos Roberto de Castro (Efetivo) e Bruno Pires Sacramento (Suplente). Em votação a 152 

Resolução foi aprovada por unanimidade. Resolução nº 1.847, de 14 de março de 2011: Aprova a 153 

criação de Comissão Eleitoral para o CORECON-MT nos moldes da Resolução 1.844/2011 – 154 

Processo nº 14.758/2010; O Presidente da Sessão informou ao Plenário que foi editada uma 155 

resolução visando aprovar a criação da Comissão Eleitoral para acompanhar as eleições a serem 156 

realizadas pelo CORECON-MT, composta pelos Economistas: Ermes Tadeu Zapelini (Presidente 157 

dos Trabalhos – Efetivo); Carlos Roberto de Castro (Efetivo); Oscemário Forte Daltro (Efetivo) e 158 

Edisantos Ferreira Santana (Suplente). Em votação o ato normativo foi aprovado por 159 

unanimidade. Resolução nº 1.848, de 28 de março de 2011: Dispõe sobre o Regulamento do XVII 160 

Prêmio Brasil de Economia – Processo nº 14.941/2011. O Presidente apresentou ao plenário o 161 

regulamento do XVII Prêmio Brasil de Economia – XVII PBE. Informou que permanecem as 162 
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categorias: Livro de Economia; Tese de Doutorado; Dissertação de Mestrado; Artigo Técnico ou 163 

Artigo Científico; Monografia ou Trabalho de Conclusão de Curso. Salientou também que as 164 

inscrições poderão ser feitas até o dia 01 de julho de 2011. Dando continuidade, o Presidente 165 

comunicou a composição da Comissão Organizadora, Economistas: Cândido Luiz de Lima 166 

Fernandes; Mário Sérgio Fernandez Sallorenzo; José Eustáquio Ribeiro Vieira Filho; Osmar 167 

Gonçalves Sepúlveda; Wilson Benício Siqueira; Celina Martins Ramalho; Nei Jorge Correia 168 

Cardim; Luiz Alberto de Souza Aranha Machado e Carlos Roberto de Castro. Salientou ainda que 169 

a comissão julgadora dos trabalhos seria constituída pelos Economistas: Adriana Moreira Amado 170 

(UnB); André de Mello e Souza (IPEA); Cândido Luiz de Lima Fernandes (COFECON e UFMG); 171 

Celina Martins Ramalho (FGV-SP); Eduardo José Monteiro da Costa (UFPA); José Eustáquio 172 

Ribeiro Vieira Filho (COFECON, IPEA e UnB); José Maria Ferreira Jardim da Silveira (UNICAMP); 173 

Luiz Carlos Delorme Prado (UFRJ); Marco Flávio da Cunha Resende (CEDEPLAR-UFMG); 174 

Reinaldo Gonçalves (UFRJ); Roberto Brás Matos Macedo (FAAP); Wilson Cano (UNICAMP). 175 

Salientou ainda que será oferecida uma ajuda de custo aos membros da Comissão Julgadora, que 176 

não participem do Sistema COFECON/CORECONs, no valor de R$ 1.500,00. Colocada em 177 

votação a Resolução foi aprovada por unanimidade. Resolução nº 1.849, de 01 de abril de 2011: 178 

Dispõe sobre a alteração do Regulamento do XVII Prêmio Brasil de Economia – Processo nº 179 

14.941/2011. O Presidente apresentou a resolução criada com o fito de alterar o Item II, §3º, do 180 

Regulamento do XVII PBE, visando aceitar a inscrição de livros publicados até a data de inscrição 181 

no concurso. Colocada em votação a Resolução foi aprovada por unanimidade. Programa de 182 

Planejamento Estratégico e Gestão do Sistema COFECON/CORECONs – Processo nº 183 

14.960/2011. O relator do processo Econ. Paulo Roberto Lucho informou sobre a necessidade de 184 

se criar o Planejamento Estratégico para o Sistema COFECON/CORECONs. Foi feita uma 185 

apresentação visando mostrar o trabalho da Comissão de Planejamento Estratégico e Gestão. 186 

Informou ainda que sobre a realização de uma oficina nos dias 26 e 27 de março, em Brasília, 187 

além da reunião por teleconferência, no dia 31 de março de 2011. Após apresentação do 188 

Conselheiro foi passada a palavra ao Sr. Fernando de Paula, Consultor da empresa Gerusa 189 

Rezende Falcão Lacerda EPP, com a finalidade de apresentar os resultados obtidos quando da 190 

realização da oficina supramencionada. O Cons. Luiz Alberto de Souza Aranha Machado pediu a 191 

palavra para registrar que é necessário que haja um planejamento, mas que as ações sejam bem 192 

definidas. O Cons. Paulo Salvatore Ponzini pediu a palavra para relatar que está tranqüilo com 193 

relação à implementação do planejamento, mas que é um trabalho que precisa ser continuado. O 194 

Cons. Jin Whan Oh reiterou que o trabalho, se for conduzido de acordo com o planejado, trará 195 

benefícios ao Sistema COFECON/CORECONs. O Cons. Ermes Tadeu Zapelini pediu a palavra 196 

para parabenizar o Cons. Paulo Roberto Lucho pelo trabalho realizado, mas que é necessária 197 

cautela quando da implantação do programa. Colocado em votação, o planejamento foi aprovado 198 

por unanimidade. Procedimentos administrativos internos das autarquias de 199 

regulamentação e controle profissional – Atualização do Capítulo 5.2 da Consolidação da 200 

Legislação da Profissão do Economista – Processo nº 14.848/2010. O Conselheiro Relator, 201 

Econ. Paulo Dantas da Costa, iniciou o relato informando sobre a necessidade de fazer uma 202 

reformulação na consolidação. Dando continuidade, o relator solicitou que o processo fosse 203 

retirado de pauta para melhor análise e apresentação na próxima reunião tendo em vista a 204 

complexidade do assunto. Colocada em votação a proposta foi aprovada por unanimidade. 205 

Anotação de Responsabilidade Técnica – ART – Processo nº 14.799/2010. O Conselheiro 206 

Relator Wellington Leonardo da Silva apresentou a minuta de resolução visando à instituição da 207 

Anotação de Responsabilidade Técnica no âmbito do Sistema COFECON/CORECONs. O Cons. 208 

Kanitar Aymoré Saboia Cordeiro fez sugestões para que fossem incluídos, no artigo 3º, os termos 209 

“auditorias” e “avaliações patrimoniais”. O Cons. Nei Jorge Correia Cardim pediu a palavra para 210 

sugerir que fosse criado um modelo único de ART para todo o Sistema. Após ampla discussão foi 211 

proposto, pelo Plenário, que o processo fosse retirado de pauta para envio de sugestões e 212 

posterior análise na próxima plenária. Colocada em votação a proposta foi aprovada por 213 

unanimidade. Intervenção no CORECON-PE – Processo 14.890/2010. O Presidente da Sessão 214 

informou que se tratava de uma proposta de prorrogação por mais 90 dias da intervenção no 215 

CORECON-PE. Em seguida passou a palavra ao Conselheiro Interventor, Econ. Nei Jorge Correia 216 
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Cardim, para apresentação da situação atual do Conselho Regional. O Cons. informou sobre as 217 

ações já realizadas no Regional. Comunicou ainda sobre a realização da eleição naquele 218 

CORECON para renovação de terço de conselheiros dentre outras medidas já tomadas.  O Cons. 219 

Júlio Miragaya pediu a palavra para parabenizar o Conselheiro Interventor pelo trabalho realizado 220 

no Regional. Colocada em votação a proposta de prorrogação da intervenção foi aprovada por 221 

unanimidade. Dossiê Eleitoral CORECON-PE – Processo nº 14.747/2010. O Cons. Paulo 222 

Roberto Lucho informou que o processo já tinha sido apreciado em janeiro, porém não houve 223 

homologação devido às irregularidades no certame. Comunicou ainda que foi realizada nova 224 

eleição no dia 23/03/2011, cujo procedimento cumpriu todos os requisitos previstos na legislação. 225 

Diante do exposto, o relator ressaltou que o voto seria pela homologação. Em votação a proposta 226 

do relator foi aprovada por unanimidade. Renegociação de dívida do CORECON-PE referente à 227 

cota-parte – Processo nº 13.069/2007. O Presidente da Sessão apresentou uma minuta visando 228 

novo prazo para pagamento do parcelamento da dívida do Regional no valor de 18.227,36 229 

(dezoito mil duzentos e vinte e sete reais e trinta e seis centavos) a ser quitado em duas parcelas 230 

iguais de R$ 9.113, 68 (nove mil cento e treze reais e sessenta e oito centavos). Informou ainda 231 

que a primeira parcela será paga até 31/12/2011 e a segunda  parcela até 31/12/2012. Em 232 

votação a proposta fora aprovada com um voto contrário do Cons. Ermes Tadeu Zapelini. Foi 233 

dada a palavra ao conselheiro, o qual informou, ao Plenário, que aquela já seria a segunda 234 

prorrogação concedida aquele Regional. Acordo Coletivo de Trabalho dos Funcionários do 235 

COFECON – Processo nº 14.990/2011. O Presidente da Sessão informou que foi dado o reajuste 236 

pelo INPC, de maio 2010 até abril 2011, juntamente com 1% de ganho real, com o acréscimo de 237 

10% para os auxílios alimentação, creche e o auxílio educação. Colocada em votação a proposta 238 

foi aprovada por unanimidade. Alteração no Plano de Cargos e Salários do COFECON – 239 

Processo nº 15.001/2011. O Presidente apresentou proposta de alteração do plano de cargos e 240 

salários – PCS, visando à criação do cargo de Superintendente, bem como ajustes no normativo: 241 

Cargos de Livre Provimento. Em votação a proposta foi aprovada por unanimidade. Progressão 242 

Funcional – Processo nº 14.629/2010. O presidente da Sessão levou ao conhecimento do 243 

Plenário uma proposta de progressão funcional para alguns dos funcionários do COFECON. 244 

Argumentou que o Conselho está com uma rotatividade grande de funcionários. Em seguida foi 245 

apresentado o impacto da progressão sobre as despesas relacionadas à progressão funcional 246 

proposta. Em votação a proposta foi aprovada por unanimidade. Pauta Complementar: 247 

Correspondências: Correspondências Recebidas e Expedidas - encaminhadas com antecedência 248 

para quaisquer informações adicionais. Não houve destaques. Apreciação de Processos 249 

Administrativos – Comissão de Tomada de Contas: Prestação de Contas 2006: Processo nº 250 

13.099/07 (CORECON–PA). Reformulação Orçamentária de 2010: Processo nº 14.870/10 251 

(CORECON–AL), Processo nº 14.904/10 (CORECON–AM), Processo nº 14.932/11 (CORECON–252 

GO), Processo nº 14.961/11 (CORECON–PR). Em votação os pareceres foram aprovados por 253 

unanimidade. Balancete do 1º Trimestre de 2010: Processo nº 14.717/10 (CORECON–PE). Em 254 

votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Balancete do 2º Trimestre de 2010: Processo 255 

nº 14.718/10 (CORECON–PE). Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Balancete 256 

do 3º Trimestre de 2010: Processo nº 14.877/10 (CORECON–PE), Processo nº 14.888/10 257 

(CORECON–ES), Processo nº 14.903/10 (CORECON–PI), Processo nº 14.911/10 (CORECON–258 

MG), Processo nº 14.912/10 (CORECON–TO), Processo nº 14.986/11 (CORECON–AL). Em 259 

votação os pareceres foram aprovados por unanimidade. Proposta Orçamentária de 2011: 260 

Processo nº 14.871/10 (CORECON–AL), Processo nº 14.887/10 (CORECON–ES), Processo nº 261 

14.905/10 (CORECON–AM), Processo nº 14.914/10 (CORECON–PB), Processo nº 14.927/11 262 

(CORECON–PE), Processo nº 14.933/11 (CORECON–GO), Processo nº 14.934/11. (CORECON–263 

PI). Em votação os pareceres foram aprovados por unanimidade. Prestação de Contas de 2010: 264 

Processo nº 14.930/11 (COFECON), Processo nº 14.952/11 (CORECON–RS), Processo nº 265 

14.955/11 (CORECON–AM), Processo nº 14.962/11(CORECON–PR), Processo nº 266 

14.968/11(CORECON–RO), Processo nº 14.969/11 (CORECON–SE), Processo nº 14.970/11 267 

(CORECON–DF), Processo nº 14.974/11 (CORECON–RJ), Processo nº 14.976/11 (CORECON–268 

PB), Processo nº 14.980/11 (CORECON–RN), Processo nº 14.984/11 (CORECON–SP), Processo 269 

nº 14.987/11 (CORECON–GO), Processo nº 14.997/11 (CORECON–SC). Em votação os 270 
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pareceres foram aprovados. Registre-se que o Cons. Wellington Leonardo da Silva se absteve de 271 

votar no Processo nº 14.974/11 (CORECON–RJ) por exercer a função de Secretário Executivo 272 

frente aquele Regional. Balancete do 1º Trimestre de 2011: Processo nº 15.000/11. Em votação 273 

o parecer foi aprovado por unanimidade.  (COFECON). Reformulação Orçamentária de 2011: 274 

Processo nº 14.953/11 (CORECON–SP). Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 275 

Auxílio Financeiro PAI de 2009: Sem ressalvas: Processo nº 14.197/09 (CORECON–PA); Com 276 

ressalvas: Processo nº 14.138/09 (CORECON–GO), devolução R$ 3.756,83; Processo nº 277 

14.143/09 (CORECON–AC) devolução R$ 20.000,00; Processo nº 14.145/09 (CORECON–MT) 278 

devolução R$ 6.541,61; Processo nº 14.147/09 (CORECON–MS) devolução R$ 10.293,39; 279 

Processo nº 14.150/09 (CORECON–PI) devolução R$ 5.071,32; Processo nº 14.178/09 280 

(CORECON–MA) devolução R$ 6.320,86; Processo nº 14.188/09 (CORECON–AM) devolução R$ 281 

3.030,00; Processo nº 14.211/09 (CORECON–SC) devolução R$ 7.885,42; Processo nº 14.278/09 282 

(CORECON–AL) devolução R$ 5.419,22; Processo nº 14.434/09 (CORECON–SE) devolução R$ 283 

6.520,00. Em votação os relatórios foram aprovados com uma abstenção do Cons. Ermes Tadeu 284 

Zapelini por se sentir impedido em vista de que o CORECON-SC encontra-se na listagem dos 285 

processos. Avaliação de Controle Interno: Processo nº 15.004/11 (COFECON). Auxílio 286 

Financeiro: Processo nº 14.684/10 (CORECON–DF), Processo nº 14.689/10 (CORECON–SE). 287 

Em votação os pareceres foram aprovados por unanimidade. Comissão de Normas e 288 

Procedimentos: Homologação de Regimento Interno: O Cons. Antonio Melki Junior relatou o 289 

processo CORECON–PE (Processo nº 14.998/11). Proposta pela aprovação do voto do 290 

Conselheiro Relator a qual foi homologada por unanimidade. Comissão de Fiscalização e 291 

Registro Profissional: Cancelamento de Registro sem remissão de débitos – Falecimento: 292 

Processo nº 14.862/10 (CORECON-AM) Interessado: João Machado Pereira de Castro. 293 

Cancelamento de Registro – Sem Remissão de débitos: Processo nº 14.774/10 (CORECON-294 

MG) Interessado: KNN Factoring LTDA. Registro Remido – Sem remissão de Débitos: 295 

Processo nº 14.924/11 (CORECON-AM) Interessado: Edmilson Pereira Carlos, Processo nº 296 

14.922/11 (CORECON-AM) Interessado: Luciano Leite Campos; Cancelamento de Registro – 297 

Remissão Parcial de débitos: Processo nº 14.740/10 (CORECON-AM) Interessado: Dirval Izael 298 

Tupinambá Vieiralves, Processo nº 14.923/11 (CORECON-AM) Interessado: Norli Lapa Carabajal. 299 

Em votação os relatos foram aprovados com um voto contrário do Cons. Antonio Melki. Comissão 300 

Despachos Executivos: Dando continuidade, o Presidente da Sessão informou ao Plenário 301 

sobre a solicitação de apoio financeiro encaminhada pelo CORECON–GO (Processo nº 302 

14.966/2011) para realização IV Encontro Estadual de Estudantes de Economia e ao I Encontro 303 

Regional de Comemorações dos 60 anos da Profissão. Valor R$ 5.000,00. O Presidente da 304 

Sessão informou sobre a existência de pendências no que se refere ao Programa de Ação 305 

Imediata (PAI) a qual se tratava de necessidade de devolução no valor de R$ R$ 3.756,83 (três 306 

mil setecentos e cinquenta e seis reais e oitenta e três centavos).  Em votação a concessão foi 307 

aprovada por unanimidade condicionada à regularização da pendência frente ao Federal. Outros 308 

Assuntos: O Cons. Nei Jorge Correia Cardim sugeriu que fosse criada uma comissão para 309 

verificar as inadimplências no Sistema COFECON/CORECONs. Dando prosseguimento, o 310 

Presidente da Sessão agradeceu a presença de todos e informou que só é possível dar 311 

continuidade aos trabalhos que já vem realizando desde o exercício passado com a colaboração 312 

de todos os Conselheiros Federais e Presidentes dos CORECONs. E nada mais havendo a tratar, 313 

o Presidente do COFECON, Econ. Waldir Pereira Gomes encerrou os trabalhos às doze horas e 314 

cinco minutos, dos quais eu, Celia Regina da Silva, lavrei a presente Ata que, lida e achada 315 

conforme, vai assinada por mim e pelo Presidente da Sessão. Goiânia, dezesseis de abril de dois 316 

mil e onze.  317 

 318 
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